



弘前アップル RC 週報

会長：山本周平 幹事：菊池 勲

2012/09/06

第 19 回例会

歓迎！松本康子ガバナー ガバナー公式訪問例会



2012-13 年度 RI テーマ
奉仕を通じて平和を

RI 会長 田中作次
RI2830 地区ガバナー
松本康子

■例会・行事予定■

- 9月10日(月)
内部卓話：「私の履歴書」
(荒田俊治会員)
- 9月17日(月)
休会(敬老の日)
- 9月24日(月)
内部卓話：「私の履歴書」
(板澤雅人会員)
- 9月27日(木)
青少年交換学生帰国報告会
(弘前東クラブ主催)
- 9月30日(日)
十和田八甲 RC10 周年記念
式典
- 10月1日(月)
理事会
内部卓話：「私の履歴書」
(上田勝会員)
- 10月8日(月)
休会(体育の日)
- 10月13-14日
地区大会(青森市)
- 10月15日(月)
休会(地区大会と振替)
- 10月22日(月)
内部卓話：「私の履歴書」
(岡本薫会員)



弘前アップルロータリークラブにとっての初めてのガバナー公式訪問が、9月6日(木)に行われました。会長幹事面談のあと、会員増強をテーマのクラブ協議会が行われました。各会員からの活発な意見発表がありました。会長からは「今年度一番の目標は会員増強です。会員を増やし基盤をしっかりと固めたい。いかに強固な基盤を作るかが今年の課題。クラブのカラー、雰囲気ですが、活動をしていくには様々な能力の人がいないといけない。志を同じくする仲間が増えればそれだけ奉仕も盛んに行えるようになる。今年度の会員増強は少なくとも10名は達成したい」「そのために会員増強委員会で会員増強活動のためのスキームを作ります。アップルクラブらしい講演会を2回は実施し、そこでの出会いを会員獲得のきっかけにしたい。どのような人を勧誘するのか？人の要素と職業分類が大事だ。一年間でしっかり基盤を作り次年度へバトンタッチしたい」との力強い挨拶がありました。「クラブにふさわしい人を勧誘するとしても、どのようなクラブの魅力があるのかをはっきりすべき」(坂本会員)「入会したい人の動機が何か？その人の価値観を知るべきで、その人の価値観とクラブの価値観とがあうかどうかを見極める、すなわちヒアリングということがとても大事。入会の動機を把握すれば、ク

ラブに入ってもやっていけるかどうか分かる」(山本会長)「クラブでいっしょにやっていくには志が同じでなくてはいけないが、明るい、元気、笑顔が素敵とかとかポジティブシンキングの人が合うのでは」(田中会員)「講演会についてですが、11月下旬~12月初旬に行いたいと思っている。面白い人を呼べる講演会であるべき。このクラブは面白そうだなというイメージを作る必要がある。講演者など講演会のコンセプトをこれから一緒に作っていきたい」(菊池幹事)「例会へ来てみない、と誘われて来てみたら、素敵な人たちがたくさんいて、その後の人との出会いがたくさんあって入会をして良かったと思っています」(木村会員)「素晴らしい人がたくさんいると聞いていましたが、会費の問題とかあって入会を躊躇していましたが、三浦さんから丁寧に説明をいただいて、入会をしました。素晴らしいクラブだと思っています」(岡本会員)「実は主人が他のロータリークラブのメンバーでしたが、いつも楽しそうに例会へでかけていく主人をみてとても興味を持っていました。アップルクラブへ誘われて、私でも人のお役にたてるのであればと思い、入会しましたが、いろんな刺激を受けていて、世界的視野の中での活動に感動を受けています」(吉澤会員)「このクラブにはどんな人物がいて、

どんな雰囲気でもどんな活動をしているのかをしっかりとアピールしていく必要がある。アップルクラブならではの若さ、楽しさは当クラブの大きなセールスポイント。アップルらしい講演会、そして会員増強委員会を中心に入会候補者を探していきたい」(菊池幹事)

松本康子ガバナー卓話



本日は公式訪問へお招きいただきありがとうございます。私の夫が弘前大学医学部大学院の1年生の時に結婚しまして、それから10年間、弘前に住みました。とても懐かしい弘前です。その後、青森で夫が開業をし、それ以来40年間青森市に住んでいます。どうしてロータリークラブへ入ったかですが、青森県に親戚も同級生も誰もいない中、地域の人と知り合いになり、地域に少しでもお役にたてることをしたいと、いろんなボ



ランティア活動に参加するようになりました。そんな中、ロータリークラブで卓話をしないかとのお誘いがあったのが、私とロータリーとの最初の出会いです。私の家は三代にわたる医者のお家庭でした。朝、昼、晩と病院の給食を作り、まさに給食のおばさんだったわけですが、余った時間にボランティア活動を行っていました。ロータリーに入らないかとのお誘いがあり、青森県で最初の女性会員として入会しました。ロータリーに入って勉強すればするほど奥が深い。私はお花の先生ですが、ロータリーは華道と同じでやればやるほど知れば知るほど奥が深い、まさに「道」です。地区会員増強委員長になり地区デビューをしましたが、地区大会で女性三人（わがクラブの三浦順子会員がその一人）のパネリストで会員増強のディスカッションを行いました。その後、地区米山委員になりました。中国から来た一人の青年と出会いました。日本語があまり話せませんが、どうすれば米山奨学生になれるのかと真剣に考え、その生徒は弘前大学から公立青森大学へ移り、米山の試験を受け、トップで受かりました。私がカウンセラーで、それが最初の米山奨学生との出会いでした。その後、地区米山奨学会委員長となりました。最初のオリエンテーションで、中国の奨学生が私

の顔をまじまじと見ていたと思ったら、いきなり「お母さん」と呼びました。そして私はいつの間にか「米山のお母さん」と呼ばれるようになっていて、ロータリーの友でも全国的に紹介されました。

田中作次RI会長がサンディエゴの国際協議会で、ロータリーとは何か？を語る時には、自分がロータリーで一番感動したことを3分間で感動的に話さないと言われていました。それが一般の方に一番わかりやすい。ロータリーは世の変化に比べ少し歩みが遅い、とも言われました。既存のクラブ会員の平均年齢がだんだん上がっていますが、その高齢のロータリアンが若いインターアクターとの接触のおかげで、考え方が若々しくなっていることを感じます。インターアクト年次大会では、インターアクターの若者が東日本大震災復興に何ができるかを真剣に考えるようになりました。そして視点がグローバルになってきています。そのような若い人々の考えや活動に既存のクラブが乗ってきている、そんな現状があるかと思いません。

2830 地区は素晴らしい地区だと思えます。弘前アップルクラブの楽しさ、素晴らしさを、どうか地区全体へ伝えてください。ガバナーの役目は地区会員全員と会えるので、いろんなクラブの良さを皆に伝える役目がございます。私

もアップルクラブの素晴らしさを皆に伝えたいと思います。

未だにずっと寝むれない日々が続いています。ガバナーとして何ができるのか。でも今はわかりました。皆に各クラブの良さや、地区内の良いところを伝えることができるようになるようになりました。7月1日のガバナー、元ガバナー、ガバナーエレクト懇談会で、私のスピーチが好評でした。「私どもの地区で弘前アップルRCという新しいクラブができました。地区に新しい風が吹き出しました。

On the wind of Peaceで頑張ります」皆に、あなたのスピーチはわかりやすかったとお褒めの言葉をいただきました。

私ができることは、皆さまがやることのお手伝いをする。知れば知るほどロータリーは楽しい。まさに「道」なのです。時代の必然性がこのようなアップルクラブをある意味で作ったと思います。私もまだまだ若い人には負けません。ただ階段だけは苦手ですので、エレベーターを使うことをお許しください。

パイロット地区として最終年になりました。来年からは未来の夢計画に基づいてのロータリー財団活動が本格的に始まります。地区としての会員増強目標は1,200名です。田中作次RI会長年度に何ができるか？財団活動や職業奉仕活動ももちろん大事ですが、とにかくまず会員増強をして



皆で盛り上げよう、それしかない。米山の海外応募型奨学生の受け入れも行いますので、おそらくその方は日本語はほとんど話せないでしょうから、その時はアップルクラブでどうぞ受け入れてください。地区内にも新しい風が吹き出したことを感じています。アップルクラブのますますのご活躍を祈念しています。

幹事報告

ロータリー米山記念奨学会よりクラブ創設記念寄付への感謝の盾が届いています。

9月16日カルチャーロードが行われますので、多くの会員の参加をお願いいたします。

9月17日は休会です。お間違えのないように。

関場会員の孫のお母様の佐藤真世様からお礼の手紙とお菓子が届いています。

9月8日にカルチャーロード実行委員会が開催されます。

委員会報告

■カルチャーロード実行委員会委員長坂本大輔会員：

9月16日のカルチャーロードに出店しますが、場所は牛角上土手町店の斜め向かいです。8時から会場設営を行いますので、多くの会員の方のお手伝いをお願いいたします。ANRIプロジェクトと命名しました。アップルロータリークラブのA、野田村のN、

陸前高田のR、石巻のIです。アップルクラブが初めて行う外部でのプロジェクトですので、積極的参加をよろしくお願いいたします。



ニコニコ Box

22,800円

松本康子ガバナーより10,000円のニコニコがございました。

山本智G補佐(大鰐RC)：連絡ミスで遅くなり、申し訳ありません。

笹森剛PDG(弘前RC)：松本ガバナー、連日公式訪問ご苦労様です。2回目のメーキャップです。

山本周平会長：松本ガバナー、山本ガバナー補佐面接ありがとうございました。未熟者ですが、ガバナーの志のもと尽力します。孫と思ってかわいがって下さい！お手柔らかに。

菊池勲幹事：松本ガバナー、山本ガバナー補佐、笹森パストガバナー、本日はようこそアップルRCへ！ありがとうございます。個人的な事ですが、来月アップルマラソンに出場するために、平日朝5時30分から2時間走っています！42.195kmを完走して良い報告が出来るように頑張ります。パワー・アップル！！

関場慶博会員：我々が松本康子ガバナーを大歓迎いたします。ようこそ弘前アップルR

Cへ！山本ガバナー補佐お疲れさまです。笹森パストガバナーようこそ。

三浦順子会員：松本ガバナー、山本ガバナー補佐ようこそアップルRCへ。パワーあふれるクラブです。元気を吸いとられないようにお気をつけ下さい。

細川美奈子会員：松本ガバナーようこそ。夜、虫の音が聞こえるようになり、秋だな～と感じるここ数日ですね。

木村由美会員：松本ガバナー、山本ガバナー補佐ようこそ弘前アップルRCへ。お会いできるのを楽しみにしておりました。エネルギーを頂けたらとても嬉しいです。

坂本大輔会員：松本ガバナー様ようこそ！岩木山のような関場ボスト、そこを流れる岩木川のような順子さん。その他23人の果実で構成するアップルRCをよろしく願います。

岡本薫会員：松本ガバナーようこそ弘前アップルRCへ。ガバナーのパワーを吸収してこれからの活動に活かせたらと思います。夏バテは時間差でやってくるそうです。皆様くれぐれもご自愛下さい。

田中裕介会員：松本ガバナー、山本ガバナー補佐ようこそ弘前アップルRCへ。明るく元気なクラブの雰囲気是非楽しんで下さいね。



吉澤葉子会員：固い話で恐縮ですが、我が二唐刃物鍛造所では、国土交通省認定Mグレードの正式な認定証が届きました。頑張ってきて良かった。今日は松本ガバナー、ようこそおいで下さいました。今後とも宜しくお願いいたします。

山田順子会員：松本康子ガバナーようこそ！アップルRCへ。色々な大きさと色のリンゴを私達に見たてて今日の横断幕を作りました。今度は泊りがけでゆっくりお出かけ下さいませ。仕事が終わって車に乗ったら首にタイマーが
(汗)

吉田淑子会員：松本康子ガバナーようこそお越しいただきました。私自信まだまだですが、頑張っていきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお祈りします。

角田睦子会員：先日八戸店オープンに付き、スタッフの駐車場確保に三浦さんに泣きつき、八戸RCの方のお世話になり無事契約する事が出来ました。すばらしきかなロータリー網！！ありがとうロータリー。

板澤雅人会員：勤務先の待合室に受付番号表示機が設置されました。これからは全部視線が私へからモニターに移ることを期待します。

上田勝会員：カッコいい大人養成講座で登山囃子の笛の練習をしています。久しぶりの

笛で息が続きませんが、楽しく参加させていただいています。

竹浪大輔会員：松本康子ガバナーようこそいらっしやいました。先日、荒田さんの娘さんの結婚式において笛の演奏をしてきました。今日は、妹の結納も。お祝いラッシュ。今日、この場にいられた事が一番ニコニコです。

宇野純子会員：松本ガバナーようこそ。お待ちしております。



出席報告

会員数 25名 出席数 18名
出席率 72%

☆メークアップ報告

9/1 カルチャーロード実行委員会(坂本、渡邊、斉藤、岡本、山田、木村、菊池、三浦)

9/2 ロータリー米山記念奨学会選考小委員会(関場)

9/5 弘前東 RC 例会(関場、三浦)

修正出席率 100%

ゲスト：松本康子ガバナー
(青森中央 RC)

ビジター：笹森剛 PDG (弘前 RC)



ガバナー歓迎懇親会

松本ガバナーを歓迎する懇親会が例会終了後、樽満で行われました。



松本ガバナーを中心に楽しいロータリーの友愛の輪が広がりました。予定の時間がかなりオーバーしてしまいましたが、松本ガバナーは最後までお付き合いくださいました。松本康子ガバナー、これからいよいよ地区大会がごさいます。会員一同たいへん楽しみに参加させていただきまます。またお会いできます日を楽しみにいたしております。きょうはご指導を賜り、ほんとうにありがとうございました。